



Informationen aus der Kirchgemeinderatssitzung vom 28. Februar 2018

1. Karitative Werke im In- und Ausland

Auf Antrag der Kommission für Ökumene, Mission und Entwicklungszusammenarbeit hat der Kirchgemeinderat zu Lasten der Laufenden Rechnung folgende Mittel freigegeben:

- CHF 145'000 (Budget: CHF 150'000) für karitative Werke im Inland;
- CHF 245'000 (Budget: CHF 250'000) für karitative Werke im Ausland.

2. Budget 2019

Zuhanden des Budgetierungsprozesses werden genehmigt:

- Der auf der Basis eines Pro-Kopf-Beitrages von CHF 11.40 berechnete Betriebskredit für die Kirchenkreise;
- Die massgebenden Vorgaben und der Terminplan.

3. Personalkommission

Mit Kündigung des Arbeitsverhältnisses ist Sabine Schneider auch als Mitglied der Personalkommission zurückgetreten (Einsitznahme „von Amtes wegen“ als Koordinatorin der Berufsgruppe Administration). Der Kirchgemeinderat dankt die geleisteten Dienste und wünscht ihrer Nachfolgerin Sonja Murri bei der Amtsausführung viel Freude und Genugtuung.

4. ThomasChor

Die an der Hauptversammlung vom 18. Januar 2018 genehmigten Statuten des ThomasChors (vormals Kirchenchor Köniz-Liebefeld) werden zustimmend zur Kenntnis genommen.

Köniz, 1. März 2018

Die Kirchgemeinderatspräsidentin:
Brigitte Stebler